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会　長　酒 井　芳 則

鯖江ロータリークラブ会長方針 

鯖江商工会議所３階中ホール
出席率65．1％

2018-19年度  国際ロータリーテーマ

インスピレーションに
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会員
卓話園　幸　雄   会員

㈱ヨシケイ福井　代表取締役
「ロータリーについて」 米山奨学生

方　意初　様
（ファン イーチェウ）

尼崎東ロータリー
　クラブとの交流会
例会場：鯖江商工会議所４階大ホール
懇親会：鯖江シティホテル

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)

会　長　挨　拶

酒井　芳則　会長
　以前フォーラムで行
いました「会員増強」に
ついての問題点につい
て、お話します。

１会員を積極的に勧誘していない（会員自体
が）。職業分類で不在の職種の勧誘がない（同業で
も入会できるため魅力が薄い）。

幹　事　報　告

２新入会員のフォローをしっかり入会者が行う。個
人の人徳で入会してもらうと長続きする。RCの良さ
は厳しくてもいろんなことを教えてくれたが、今は
厳しさがない。出席率が悪いのも出席に対する厳
しさが無くなっているためと考えられている。メー
キャップについても仕事優先でメーキャップもでき
ない等、問題は山積みですが、私達一人一人が意
識し自覚をもって、鯖江RCが魅力あるクラブ・楽し
いクラブになりますように、皆様のお力添えをお願
いします。
　ためしてガッテン！！ピントレ（スロースクワット）
をご紹介します。
「血糖値がみるみる下がる！謎のポーズで体質改善
スペシャル」
①足を肩幅よりももっと広く開きます
②10秒かけて、ゆっくり腰を下ろしていきます
・ひざを痛めないように、ひざとつま先が同じ方向
を向くように。またひざはつま先より前に出ないよ
うにする。
③ひざを90度くらいに曲げたら、2秒間キープ、そ
して立ち上がります
②③を繰り返し10回行います。3～5分休憩をして
また10回。休憩をいれてまた10回の計30回行い
ます。これを1日の運動として、週2～3回行います。
まずは3か月を目標に続けてみてください。
「神経を刺激する運動」くねくね運動も効果大だそ
うです。
　ロータリアンの皆さんが、健康に留意して例会へ
の出席率向上をよろしくお願いします。

 牧野　友美　幹事
　本日例会終了後に事
務局に於いて定例理事
会を開催いたします。理
事の方はお集まりくだ
さい。

結　婚　記　念
酒井　芳則　会員
黒田　敏夫　会員
酒井　雅憲　会員
笹尾　昌敬　会員
田村　康夫　会員
峰田　信匡　会員
笠原　昌示　会員
川上　勝義　会員

誕　生　祝　い

梅田　吉臣　会員
孝久　治宏　会員
木村　　明　会員
松村　竜也　会員

勤　続　表　彰

小淵　洋治　会員
桑原　重之　会員
清水　康弘　会員
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にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2018年10月のレートは、1ドル＝112円です
（10月レート適用は、10月１日（月）以降に弊局口座へ着金対象）
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委　員　会　報　告

　勤続３２年を迎えました園でございます。
私の先輩は、堀江会員と小渕会員のお二人の
みでございます。しかし、３２年も経ったとい
う気になりません。今もなお、１～２年目の時
と同じ気持ちでいます。

　私を、この鯖江ロータリークラブへ誘ってくださったのは、保育所
経営をされていた故・岡田清さんでした。私の子供４人を岡田さん
の保育所へ預けていた関係もございます。
当時のロータリークラブは、吉田さんのお父上がプログラム委員長
をされていた他、たくさんの鯖江の名士がおられて、例会場に非常
な緊張感がありました。その反面、家庭会合は和気あいあいとした
雰囲気がありました。
３０年以上続けてきました結果、現在は出席免除の対象となりまし
たが、この制度は良し悪しかと思います。どうしても甘えで欠席が多
くなりますが、ロータリークラブの本筋から言いますと、出席して親
睦を図ることが大事だと思うからです。
　私の入会同期に、故・斎藤孝先生がおられます。入会１２年目頃
に会長・幹事のコンビを組ませていただきました。斎藤先生はとても
多才な方で、かつ心の通った温かみのある方でもありました。斎藤
先生と接することでいろいろな事を教えられました。例会へ出席す
るという事は、いろんな人と接し、先輩と接して、たくさんの事を教え
てもらうという事でもあります。おそらく、ロータリークラブへ入って
なければ、これほども多くの人と接することはなかったと思います。
色々な人と出会い、行動を共にするこ
とで、その人の良さを知ることができ
ます。その人からいろんな事を学ぶこ
とができます。そういう意味では、今の
若い人たちに足りないのは人と接す

ることかと思います。子どもの頃から家庭内
で個室を与えられ、一人でいることに馴染ん
でしまっている。これは、あまり良いことでは
ないように感じます。私も、尊敬する父から
勧められて、若いころに会社の寮生活を経
験しました。集団生活の中で人に対する接し方を学びました。その
先にロータリアンとなり、さらにたくさんの人から多くの事を勉強さ
せていただきました。
　次に、皆さんも事業主でありますと、「人を大事にする」ことの重要
性は解ると思います。親子の関係（あるいは父と子の関係）について
お話します。私は、とてもよく働く自分の父親をとても尊敬しておりま
した。そして、私自身も４人の男の子の父親となりました。もちろん
様々なぶつかり合いもありました。子の責任は親の責任であります。
そしてやがて親の面倒をみる責任が子にある。そういった人間関係
のやり取りが、人を大事にする心を養います。
私事ですが、昨年の４月頃に人間ドックならびに再検査で甲状腺癌
が見つかりました。
６月２０日に手術を予定していましたが、所用で手術を延期にした
結果、その後の再検査で大きさがあまり変わらず、小康状態です。
皆さんも仕事上で管理者・経営者である自身が病気になった時のこ
とは、十分に考えている事と思います。また、会社経営においてこれ
からのご時世は、危機管理体制などをしっかり整える必要があると
思います。経営者は社員の事、会社の事の多くを考える必要がある
と思います。
　最後に、これまでもロータリークラブで良き付き合いをさせてい
ただいて、本当にありがとうございます。これからも、一生懸命に休ま
ぬようにしますので、何とぞよろしくお願いします。

　

酒井　芳則　会員
牧野　友美　会員
園　　幸雄　会員
岩尾　顕治　会員
斎藤 多久馬   会員
小部　隆充　会員
橋本　政宣　会員

帰山　明朗　広報委員長
　いつも週報等で大変お世
話になり、ありがとうござい
ます。今年は広報でいろんな
媒体に事業を報告掲載して

いきたいとの思いの中で、今回のロータリーの友
10月号54ページの中に、7月16日に行われまし
た社会奉仕事業「交通安全うちわ」を特別巡回ラ
ジオ体操会場で、親子連れ等約1000人の参加者
に配布した記事が掲載されておりますので、お時
間のある時にでもご覧いただきたいと思います。

佐野　直美　出席委員長
　出席委員会より、本日の出
席は28名で65.1％となって
おります。
どうもありがとうございます。

１ 園会員の卓話を楽しみに
２ 結婚祝いを頂いて
３ 卓話の時間を頂いて
４ 第一回ゴルフコンペ同好会コンペにご参加お願いします
５ 園会員の卓話に期待して
６ 勤続表彰を頂いて
７ 誕生祝いを頂いて
８ 早退します
９ 10/13で70才になります

野呂　和夫　会員
窪田　健一　会員
大橋　良史   会員
佐野　直美　会員
野中　敏昭　会員
小淵　洋治　会員
西尾　俊一　会員

小淵　洋治　会員
桑原　重之   会員
清水　康弘　会員
孝久　治宏　会員
梅田　吉臣　会員
黒田　敏夫　会員
笹尾　昌敬　会員
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